

# からこんにちは！

## 小中学校

### 校内・島前音楽会

10月16日(水)に校内音楽会、17日(木)に島前音楽会がそれぞれ本校のメインアリーナで開催されました。



▲小学1・2年生の合唱の様子

音楽会では、小学1・2年生による元気いっぱい歌声から、3・4年生の心をこめたきれいな歌声、5・6年生による美しいハーモニーの2部合唱、そして中学生の迫力ある混成3部合唱や合唱奏まで、それぞれに8月から練習してきた成果を発表しました。小学5・6年生は、「歌声ひとつに 笑顔で 鳥肌が立つくらい感動させるステー

ジにしよう」と合唱リーダー3人を中心に練習に取り組みました。当日は、観客の心に届く演奏となり、みんなで一つの曲を作り上げていく喜びや楽しさを味わうことができました。



▲中学生の合唱奏では会場全体で盛り上がりました

### 小中学校運動会

10月26日(土)に運動会を行いました。今年は、特に競技に関して、児童生徒のアイデアで実施したものが多くありました。新しい試みでしたが、児童生徒が一丸となり、みんなで運動会を盛り上げようとする姿がたくさん見られました。応援合戦やアピールタイム、デコ、フラッグなども素敵なのが出来

上がっていました。たくさん保護者・地域の方々にも参加していただき、盛大な運動会となりました。ありがとうございました。



▲全校児童・生徒で集合写真。お疲れ様でした。

## 小学校

### いもほり体験

10月17日(木)に、おおよまわりかい大山渡利会のみなさんとさつまいも掘りを行いました。



▲力を合わせて芋を掘ります

6月に植えた苗を思い出しながら畑の様子を見てみると、長いツルが畑一面に広がっていて、子どもたちはみんな驚いていました。大山渡利会のみなさんと一緒に2、3人で協力しながらツルを引っ張ると、大きなさつまいもを次々に掘り出すことができました。学校に帰ると子ども達はニコニコ顔。「大山渡利会のみなさんに手紙を書



# 西ノ島小中学校

きたい」と、手紙を書いて感謝の気持ちを届けました。大変お世話になりました。ありがとうございました。



▲ 大山渡利会のみなさん、ありがとうございました

## 児童の感想

1年 島津 咲春

おおやまわたりかいさんがおいもをそだててくれたり、てつだってくれたりしたので、おいもほりがたのしかったです。十こよりおおくてわからないけど、一ねん一

くみのわたしたちのさつまいもをそだててくれてうれしかったです。

1年 桶合 海斗

おおきくりっぱなさつまいもがとることができてよかったです。おいしくそだててもらえてよかったです。

## 福祉交流学習

10月9日(水)、赤ノ江地区の方々をお招きし、小学校4年生の福祉交流学習を行いました。この学習では、まめな体操やゲームを通して地域の方と交流を深めました。



▲ ゲームで盛り上がります

まめな体操では、おもりを使って一緒に体を動かし、脳トレやゲー

ムなどを楽しみました。

地域の方からは「学校に来るのが初めてだったが、とても楽しかった!!」とお言葉をいただき、子どもたちも喜んでいました。

この活動を通して、地域の方々と積極的に関わり、お互いに支え合うことの大切さを学ぶことができました。



▲ みんなでまめな体操

## 児童の感想

4年 高橋 咲良

初めてまめな体操と健康サロンをしました。最初は、どんなことをするのかわからなくて少し不安でした。脳トレや体操はむずかしところもあったけど、赤ノ江地区のみなさんが教えてくれたので上手にできました。地域でどんな

ことをしているのかがよくわかりました。赤ノ江地区のみなさんに自分から声をかけて、お話することもできて楽しかったです。

## 中学校

### 隠岐郡中体連新人大会

10月10日(木)・11日(金)に新人大会が行われました。どの部活動も、新チームになってから新人大会での勝利を目指して練習に取り組んできました。主な結果は次のとおりです。

#### ■主な結果

【男子バスケットボール部】 第2位

1 回戦 西ノ島 71 - 56 西郷

決 勝 西ノ島 40 - 65 海士

【女子バレーボール部】 第1位

1 試合目 西ノ島 2 - 0 西郷

2 試合目 西ノ島 2 - 0 海士

3 試合目 西ノ島 2 - 1 五箇

4 試合目 西ノ島 2 - 0 西郷南

【男子ソフトテニス部】

(個人戦)

矢谷・坂 組 第2位

関谷・綿谷 組 第3位